
 

 
 
 
 

Be unique and go over the limit！ 

校長 宮原 典子 

毎週火曜と金曜の朝、登校時間に英語の歌「Top of the world」が流れます。この BGM

が流れると、少し照れながらの児童もいますが、いつもより笑顔度アップで、児童と教員

が「Good morning!」と挨拶を交わしています。毎週火曜と金曜は English day としてい
るので、簡単な英語のやり取りも聞こえてきます。NEA と児童が授業時間外で、英語のや

り取りをする姿も見られます。１２月２２日（金）の朝はクリスマスソングが流れ、いつ
も以上にノリノリの子供たちが、「Good morning!」と挨拶していました。 

朝から御近所に迷惑無いようボリュームを気にしているのですが、「この音楽が聞こえて
くると朝から楽しい気分になりますね。」と、通りすがりの方にお声かけいただき、苦情も

なく好評でホッとしています。 

１２月の海外留学生の学校訪問時は、児童がすすんで

話しかけ、楽しそうに会話をしていました。ここ３年間、
英語教育に力を注いで取り組んできたことは、児童の中

に生きていると確信することができました。 

何より、教員と児童が英語を楽しんでいる授業や英語

のやり取りを見ていると、１０年後２０年後に社会人と
して英語を駆使し国際コミュニケーション力を発揮し活

躍している姿を想像し応援したくなります。表題は、最
近私がはまっている NHK の E テレ毎週（土）「太田光の

つぶやき英語」で学んだ英語表現です。英語の言語活動を「Be unique：ユニークに楽しみ」
「go over the limit!：突き進もう！」と着実に、児童も教員も挑戦しています。  

本校は、２月２１日（水）に、令和４・５年度荒川区教育委員会指定の英語教育重点校
として研究発表会を行います。令和３年度より英語指導の充実と教員の英語力向上を目指

し校内研究を始めました。今年度の研究主題は「自分の考えや想いを表現しようとする児
童の育成～『本当に伝えたいこと』を豊かに表現する言語活動を通して～」です。 

教職員、教育関係者が対象のため、保護者の皆様に参観していただくことはできません
が、児童が様々な場面で取り組んできた英語教育について、多くの方々と共有します。児

童と教員の努力・挑戦をぜひ応援していただければ幸いです。 

２月の行事予定    

１日（木）安全指導点検・４時間授業       

２日（金）清掃なし 

３日（土）授業公開日・３時間授業 

５日（月）委員会・あいさつキャンペーン始 

クラブ発表週間始 

６日（火）あいさつ運動（１－１，６－１） 

清掃なし 

７日（水）４時間授業 

９日（金）あいさつキャンペーン終 

クラブ活動（３年見学） 

クラブ発表週間終 

     ＳＤＧｓ出前授業（４）１－３ｈ 

10日（日）建国記念の日 

14日（水）読み聞かせ・幼保小中交流会（本校会場） 

１・２年 ４時間授業 ３～６年 ５時間授業 

15日（木）新１年生保護者説明会 14：00 

16日（金）放送委員会集会・4時間授業 

19日（月）清掃なし 

20日（火）４時間授業 

21日（水）研究発表会 ※下校時刻は学年だより参照 

22日（木）町内美化活動 

23日（金）天皇誕生日 

27日（火）ＳＤＧｓ出前授業（4年） 

28日（水）クラブ活動５ｈ 

29日（木）６年生を送る会・わんぱく班遊び 

      保護者会（６年）15：00 

□あらかわ寺子屋 ２日（金）、６日（火）、１３日（火）、２７日（火）※２日、６日は１５分早まります。 

□校庭利用    １７日（土）、１８日（日） 

創立９８周年 

令和５年度 ２月号 

荒川区立第四峡田小学校 

校長  宮 原 典 子 

裏面も御覧ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎６年生を送る会                  特活部 

 本校では、毎年２月に６年生を送る会があります。これまでお世話になった６年生に 

感謝の心を伝え、卒業をお祝いする会です。今年度は、２月２9 日（木）の３・４校時 

に行います。 

 今年は全校児童で体育館で実施する予定です。在校生は歌やダンスなどの出し物で感 

謝の気持ちを伝えるとともに、体育館をにぎやかに飾り、旅立つ６年生をお祝いします。 

６年生からの出し物もあり、最高学年の立派な姿を改めて感じることができます。また、 

６年生から５年生へのわんぱく班の班長の引き継ぎもあり、５年生にとっては最高学年 

になる準備をする会でもあります。 

今年も全校児童の心が一つになった温かい会になるといいです。 

 

 

 

 

 

 

 

◎幼保小中交流会のお知らせ           生活指導部 

 荒川区では、保育園、幼稚園、小学校、中学校の保育士、教員などが互いの授 
業を見る場を年に２回設けています。今年度は、４月に１,２年の授業を保育士な 
どが参観し、小学校教員が中学校の授業を見る機会がありました。小学校で学習 
していたときより成長した生徒の姿を見ることができ、とても有意義でした。ま 
た、授業終了後に教員間で話し合う時間がありました。中学校での生活の様子を 
聞き、同じ地域の学校として共通理解し、児童・生徒の指導について話し合うこ 
とができました。 
 今年度２回目の幼保小中交流会が２月１４日（水）に行われます。２月は小学 
校で５時間目の授業を公開（３～６年）し、中学校教員が見に来ることと、保育 
園・幼稚園で保育公開をし、小学校教員（１,２年）が見に行くことの両方を同時 
に行う予定です。 
また、小学校と幼保中で情報交換を行い、小学校の生活や学習の様子を伝え、 

共通理解を深めて指導に生かしていきます。 

※感染症の状況によっては予定が変更となる場合があります。 

 ◎もちつき大会の感想                ２年 

・うすの中に入っているものを見て、「ごはんみたいなものが本当におもちになるのか

なあ。」と思っていました。きねでおもちをつく時、とてもうれしかったです。 

・わたしは、おもちをついた時に、もっちりしていて、おいしそうだなと思いました。

教室で食べてみたら、よそうどおりおいしかったです。 

・ママとパパがやってくれたから、楽しかったです。おもちを食べている子がいて、食

べたくなっちゃいました。 

・みんなで「よいしょ。よいしょ。」と、大きな声で言いました。とてもおいしかったで

す。またおもちをつきたいです。 

・ぼくの番になった時にきねをもったら、おもかったです。おもちはやわらかかったで

す。自分でついたおもちはおいしかったです。 

・ぼくは、もちをつく時にすごくきんちょうしました。それでも大人の人がいるからあ

ん心しました。とてもいいけいけんになりました。 

 


